

Septiembre 18 de 2018.

Mi voto no es un cheque en blanco 018

¡Qué sabes tú, si tú no sabes nada de la tranza! El circo

Mucha molestia ha causado la expresión de AMLO en relación a Rosario Robles y los desvíos de los recursos en las dos secretarías dónde la señora ha sido y es titular, aduciendo que es un circo y que Rosario Robles es inocente.

En primer lugar AMLO no es quien para decir que Rosario Robles es inocente, lo asumen quienes interpretan literalmente así su aseveración. Porque chivo expiatorio no es solo el inocente, sino quien carga con toda la culpa por ser sacrificable o sea culpable en menor grado. Rosario Robles no es inocente, pero sus desvíos son mucho menores que los que se han dado con Ruiz Esparza o con Videgaray o con los Duarte o con los Moreira o con cualquier otro priista, otro perteneciente a la caterva de apátridas.

Desafortunada expresión la de AMLO, sí. Él no es quien para declarar chivos expiatorios, él no tiene por qué hacer declaraciones de culpabilidad o inocencia de nadie, para eso estarán: la Fiscalía General (FG), la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y Secretaría de la Función Pública (SFP), que son las instancias que deben investigar y confirmar si hay o no elementos de culpabilidad.

Porque siempre se dicen inocentes hasta que se les comprueba que hay delitos cometidos. Y aún a pesar de eso, algunos permanecen en la impunidad, como Alfredo Castillo, cosa que esperamos se termine con este nuevo gobierno.

Pero es importante saber por qué se le pregunta a AMLO por este tipo de situaciones, ya que parece que aún no se ha entendido la división de poderes que tanto queremos. Los periodistas siguen en la línea presidencial que les marcaron el PRI y el PAN en sexenios anteriores. Para colmo los diputados y senadores les siguen el juego tratando de justificar las declaraciones de AMLO.

NO SEÑORES, POR AHÍ LO ÚNICO QUE LOGRAN ES CONFUNDIR A LA OPINIÓN PÚBLICA. NOSOTROS QUEREMOS QUE PREGUNTEN A LOS QUE REALMENTE SON RESPONSABLES DE VIGILAR LA ACTUACIÓN DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS SI EXISTEN DESVÍOS Y SE TIENEN LAS PRUEBAS SUFICIENTES PARA ACUSARLOS Y CASTIGARLOS. SIN DESMERECEER LA INVESTIGACIÓN DE “ANIMAL POLÍTICO” O DE CUALQUEIR OTRO MEDIO DE COMUNICACIÓN, HAY QUE HACER MÁS EXTENSA E INTENSA LA INVESTIGACIÓN DE ESTOS DESVÍOS QUE SON UN FRAUDE A LA NACIÓN.

NO PRETENDO JUSTIFICAR A NADIE, MAL QUE AMLO HAGA ESTE TIPO DE DECLARACIONES, NO DEBE SER SU PAPEL NI DEBE SER LA FORMA DE GOBERNAR, YA QUE NO QUEREMOS MÁS PRESIDENCIALISMO NI MÁS PROTAGONISMO, LE DAMOS LA DUDA RAZONABLE EN CUANTO A LA ELECCIÓN DE SU EQUIPO DE GOBIERNO Y ESPERAMOS QUE CUMPLA CON LAS TRES PREMISAS: NO ROBAR, NO MENTIR Y NO TRAICIONAR AL PUEBLO.

Esperamos que el perdón que tanto propala en los foros de seguridad, no se convierta en impunidad para aquellos que se han beneficiado de la riqueza del pueblo. Si la disminución de presupuesto implica carecer de recursos, para investigar y sancionar culpables de administraciones pasadas, que lo piensen bien, porque quienes tenemos memoria no perderemos de vista sus acciones y sabremos hacer notar cualquier anomalía que se presente.

QUEREMOS TRANSPARENCIA, QUEREMOS CLARIDAD Y HONESTIDAD, NO CACERÍA DE BRUJAS PERO SI JUSTICIA Y NO IMPUNIDAD.

LAS COMPARENCIAS DE LOS DIFERENTES SECRETARIOS DE ESTADO ANTE EL CONGRESO TENDRÁ QUE DARNOS LA CERTEZA DE QUE EL CAMBIO DE GOBIERNO SE HA DADO CON SEGURIDAD, QUE EL MAL PASO DEL SENADO CON MANUEL VELASCO FUE INCIDENTAL Y NO FUNDAMENTAL, QUE LA CAMARA DE DIPUTADOS ESTÁ LISTA PARA HACER UN TRABAJO LIMPIO Y TRANSPARENTE, SIN MATICES NI AMIGUISMOS.

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.18.09.2018.